

ص

التاريخ: 2003/9/25

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين

ص ب (8802)

عمان (11121) الأردن

مستودع بنك الإسكان
الأردني

تحية واحتراماً،
DISCLOSURE - THBK OPEN FUND - 8/10/2003

نرجو أن نرفق لكم طياً للتعميم الصادر عن الصندوق لكافة المساهمين تاريخ 2003/9/25 (باللغتين العربية والإنجليزية) للاطلاع والعلم بما جاء فيه.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

مكرّم مجلس الإدارة

صندوق بنك الإسكان الأردني ش.م.ب.م.

مستودع بنك الإسكان
الأردني

Fund Sponsor: The Housing Bank for Trade and Finance/Jordan

راعي الصندوق: بنك الإسكان للتجارة والتمويل / الأردن

شارع مجلس الأمة، البحرين ب. 7693 عمان (11118) الأردن ، تليفون: 5683672 ، فاكس: 5685464

Abdali Parliament St. P.O.Box 7693 Amman (11118) Jordan, Tel: +962 6 5683672 Facsimile: +962 6 5685464

٢/١ عصفرة م.ب

التاريخ : 2003/9/25

تعميم إلى السادة حملة الأسهم الممتازة في صندوق بنك الإسكان الأردني ش.م.ب.م.

تحية واحتراماً،

نرجو من كافة المساهمين الكرام الإحاطة بالتغييرات التي تم إقرارها من مجلس الإدارة اعتباراً من تاريخه وهي كما يلي :

1. يحق للمساهمين الذين يملكون (100) سهم فأقل بتاريخ أي يوم استرداد (اعتباراً من تاريخ الاسترداد لشهر أيلول 2003) أن يطلب استرداد كامل مساهمته في الصندوق أو أي جزء منها وحسب رغبته. كما يحق لباقي المساهمين الذين تقدموا بطلبات استرداد خلال نفس الشهر المعني أن يستردوا (100) سهم كحد أدنى في أي يوم استرداد وباقي الأسهم المقدمة للاسترداد تخضع للتخصيص بالنسبة والتناسب حسب صافي عدد الأسهم المتبقية والموافق على استردادها في الشهر المعني.

2. تعديل الفقرة السادسة من البند (2) من " الإشعار " لتصبح كما يلي:

في حال تجاوزت طلبات الاسترداد الشهرية (مطروحاً منها طلبات الاكتتاب) للشهر المعني نسبة 30 % من عدد الأسهم الممتازة القائمة في الصندوق كما هو الوضع بتاريخ 2003/9/1 فإنه يتم استرداد ما نسبته 30 % فقط من الأسهم القائمة بتاريخ 2003/9/1 (أو في أي تاريخ لاحق إذا كان عدد الأسهم القائمة أعلى من ذلك) ويتم تخصيصها بين العملاء (بعد الأخذ بالاعتبار ما ورد في البند 1 أعلاه) الذين تقدموا بطلبات الاسترداد في الشهر المعني.

3. إن هذا القرار خاضع للترتيبات والشروط الأخرى الواردة في " النشرة " تاريخ 2002/12/11 والتي تبقى كما هي بدون تعديل.

إن إصدار هذا التعميم هو لغاية إحاطتكم علماً بالتغييرات ولا يتطلب منكم اتخاذ أي إجراء بهذا الخصوص.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

سكرتير مجلس الإدارة
صندوق بنك الإسكان الأردني ش.م.ب.م.

Date : Sep. 25,2003

Circular to all Preference Shareholders in the Housing Bank Jordan Fund E.C.

This letter is to advise you of certain changes that have been decided by the Board of Directors commencing immediately as follows:

- 1- All shareholders owning only (100) shares or less at any redemption date (commencing September 2003 Redemption Date) have the right to redeem all their shares in full or any part thereof upon their request. All other shareholders who apply for redemption at the same dates are entitled to redeem also 100 Shares minimum at each redemption date and the rest of shares will be subject to pro-rata distribution of the total shares accepted for redemption.
- 2- Amending paragraph 6 of item 2 of the "Notice" to be read as follows:
" where monthly redemption applications (less any subscription applications) total 30% or more of the Fund's issued Shares as at September 1,2003, only 30 % of the Fund's issued shares as at September 1,2003 (or any date after if the issued shares are higher) shall be redeemed in any month and shall be redeemed on a pro-rata basis (after taking consideration what mentioned in the previous item above) , in proportion to shareholders applied for redemption in the said month .
- 3- This resolution will be subject to the other terms and conditions in the "Notice" dated Dec. 11,2002 which remain unchanged "

This letter is for your record purposes only and you need to take no action in connection with it.

Sincerely,

Secretary of the Board of Directors

The Housing Bank Jordan Fund E.C.